



La visita inesperada del Santo Padre a la comunidad de las Hijas de la Caridad estuvo marcada por dos momentos: el primero, el encuentro en la enfermería con la hermana María Mucci, quien por muchos años trabajó en la Casa Santa Marta en el Vaticano.

Seguidamente el Papa contempló una reliquia especial de San Juan Pablo II, custodiada en la capilla interior: la camiseta que él llevaba el día del atentado acaecido el 13 de mayo de 1981. La remera muestra todavía las manchas de sangre, los agujeros de las balas, las huellas de mercurio y cromo y marcas de los cortes realizados en el momento de la operación en el hospital Gemelli. Cerca de la etiqueta se pueden ver las iniciales "GP" ("JP"). La camiseta fue rescatada inmediatamente después de la operación por una enfermera que la encontró retorcida en un cesto entre gazas operatorias y la custodió por diversos años. En el año 2000, el año del Gran Jubileo, la camiseta fue donada a las Hijas de la Caridad.